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河南东方银星投资股份有限公司关于 

终止重大资产重组投资者说明会召开情况的公告 

 
    本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈述

或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带责任。 

一、本次投资者说明会的召开情况  

根据上海证券交易所的相关规定，河南东方银星投资股份有限公

司（以下简称 “公司”）于 2018 年 10 月 24 日 15:00—16:00 在上海

证券交易所“上证 e 互动”网络平台“上证 e 访谈”栏目以网络互动方

式召开投资者说明会。公司董事长梁衍锋、总经理石春兰、董事会秘

书刘晓飞、交易对手方周敏、独立财务顾问余骏出席了本次会议，并

就公司终止本次重大资产重组事项与投资者进行沟通交流，在信息披

露允许的范围内对投资者普遍关注的问题进行了回答。 

二、本次说明会投资者提出的主要问题及公司回复情况 

1. 公司在发出两个公告前是否有预计到会被证监会问询？这

次没有停牌是作何考虑？ 

回复：你好！本次重组和终止只向上交所申报。根据有关规定，

不需要停牌。 

2. 现在证监会支持借壳上市贵公司一个月后是否会重新考虑

新的资产重组？ 

回复：你好！谢谢你的关注。请留意以后本公司的相关公告。 

3. 今年以来贵公司股价严重下跌请问管理层有没有应对措



施？ 

回复：谢谢提问。股价涨跌一般都是市场行为。公司管理层将努

力提高公司的经营管理水平和盈利能力，为所有股东创造价值。 

4. 请问中庚漫游城和上海聚龙酒店要开业了吗？ 

回复：感谢您的提问，中庚漫游城和上海聚龙酒店开业情况请关

注其官方网站介绍，谢谢。 

5. 贵公司是否只考虑重组地产类资产？ 

回复：谢谢你的问题。对于公司重组的资产类型请关注公司已经

披露的相关公告及证监会的重组政策。公司会围绕既定的发展战略努

力。不排除其他类型优质资产的注入。 

6. 是否考虑增持股份，毕竟现在股价比你们当时买入时便宜

很多？ 

回复：谢谢提问！公司截止到目前暂时未接到有关股东增持计划

的通知。如有增持计划，会及时履行披露义务。 

7. 双主业还会有吗？ 

回复：谢谢你的提问！公司的双主业发展战略目前没有新的变化。 

8. 目前大股东跟二股份之间是否就经营问题达成一致意见？ 

回复：谢谢！该问题请查阅公司的有关公告，公告名称：《关于

收到公司股东重要来函的公告》，公告编号：2018-051 

9. 东方银星作为一家综合上市机构，是中庚集团金融供应链

的重要组成部分。未来3-5年内集团将利用优势资源，将东方银星打

造成为集地产开发、文化、科技、旅游等综合类上市公司，东方银星

是中庚集团产业园区体系的核心支持，是真的吗？ 

回复：谢谢你的提问。关于公司的定位，请查阅公司已经披露的

相关信息，未来请继续关注公司的相关公告。 



10. 可不可以鼓励员工持股？ 

回复：谢谢你的这个建议！公司将酌情参考。 

   

特此公告。 

 

河南东方银星投资股份有限公司 

董事会 

二〇一八年十月二十五日 


